

CRONICA DE LA

49 ACAMPADA NACIONAL DE LA FECC. CORDOBA 2007



Celebrada en los días de Semana Santa (del 30 de marzo al 8 de Abril de 2007).

Acudimos 7 socios de Jaén de un total de casi 1400 instalaciones y cerca de 3500 personas.



Esta Acampada Nacional se caracterizó desde el primer día por el mal tiempo que nos trajo mucha lluvia y barro. Así quedaba nuestra zona de acampada tras cada chaparrón.



Vista nocturna en la que tampoco nos libramos del agua.



En los primeros días de acampada se hicieron visitas a Córdoba tanto a pie al centro histórico como en autobús a la Medina Azahara y a pueblos cercanos para aquellos campistas que lo reservaron de antemano.



El día de la inauguración de la acampada se levanto lluvioso lo que trajo como consecuencia la suspensión del desfile por Córdoba. La inauguración se realizó en la Carpa con la asistencia de las autoridades y se ánimo, a aquellas asociaciones que quisieran, a vestirse con sus trajes típicos.



La anfitriona se ánimo



y nosotros también lo hicimos con una pequeña delegación.



En este acto se realizó el tradicional intercambio de recuerdos. Nosotros entregamos una replica de la catedral de Jaén.



Una vez inaugurada la acampada tuvieron lugar las actividades conocidas por todos.

Se participó en las competiciones deportivas sin conseguir ningún premio.

También tuvieron lugar las degustaciones típicas en las cuáles no participamos dada la laboriosidad de nuestra degustación y la poca presencia de socios en esta acampada, echándose de menos por parte de los campistas la degustación de pan y aceite, habas y bacalao.



Por las noches pudimos disfrutar del fuego de campamento, con actuaciones muy variadas de diferentes clubes de España.



En esta acampada nos unimos a la recogida de firmas para la adhesión a la candidatura de la catedral de Jaén como patrimonio de la humanidad. Se completaron 2 libros que supusieron más de 1200 firmas, y se entregaron folletos informativos de la provincia de Jaén en general y de la catedral en particular.

Los primeros días con más voluntad que medios cuando paraba de llover recorríamos la acampada en busca de apoyos.



Cuando el tiempo nos lo permitió pusimos una mesa para recabar firmas



Como no podía ser de otra forma, en un marco muy campista, exponiendo fotos, carteles en nuestras improvisadas paredes y explicando, a todos los que se interesaban, todo aquello que podían visitar en nuestra provincia. Siendo muy habitual la petición de que Jaén realizará una acampada Nacional para así tener oportunidad de visitarnos.



Los campistas tuvieron una respuesta muy buena



y acudieron a apoyarnos desde todos los lugares de España,



Asturias



Madrid...

Pero, de nuevo, la lluvia apareció y tuvimos que trasladarnos a la carpa





aprovechando el momento de las degustaciones.



Los campistas supimos aprovechar los momentos del sol



nos juntamos a comer en hermandad



y salimos a visitar la ciudad, degustar sus tapas



y vivir el ambiente de Semana Santa





En la clausura quedó por desvelar el lugar de celebración de la próxima Acampada Nacional, aunque la FECC garantizó que esta tendría lugar y emplazó a los presentes para el año siguiente, ya que en el 2008 la FECC celebra su 50 aniversario.



Solo nos queda por decir en esta crónica, y ya de forma particular, que pese a llevar tiempo en la asociación esta ha sido nuestra primera Acampada Nacional y que la experiencia ha sido muy buena por lo que animamos a todos los socios a asistir a estas acampadas

Miguel Ángel Pulido y Eva Fernández